

Viceprimer ministro de Cuba evalúa programas de la agricultura en provincia central



Foto tomada de Archivo/ACN

La Habana, 22 nov (RHC) El viceprimer ministro de Cuba, Jorge Luis Tapia (en la foto) evaluó este viernes los programas agrícolas y azucareros en la central provincia de Villa Clara.

Acompañado por Ulises Guilarte, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba, Tapia revisó los planes de siembra en el polo productivo de Quemado de Güines, unos 270 kilómetros al este de La Habana, sobre todo los destinados al cultivo del plátano, esencial para garantizar el éxito de la campaña de frío.

Esta es la segunda visita del viceprimer ministro cubano al centro del país, tras evaluar en la Empresa Agropecuaria Horquita, en la provincia de Cienfuegos, el inicio de la siembra de papas, en una entidad que cuenta con un fondo de tierra superior a las 18 mil hectáreas (ha).

En ese mismo territorio del centro sur cubano, la comitiva conoció sobre las proyecciones para obtener un rendimiento de ocho toneladas por ha, lo cual permitiría cumplir la meta de obtener más de 14 mil toneladas físicas de azúcar, además de la miel, en los 87 días de zafra.

Andrés Durán, director de la empresa AZCUBA en Villa Clara, explicó que en la provincia el plan supera lo previsto en la vecina Cienfuegos y pretende llegar a las 26 mil toneladas de azúcar, una meta en la que desempeña un papel esencial el central Héctor Rodríguez, en Quemado de Güines, responsable de asumir la molienda.

En cada uno de los lugares visitados, también Ulises Guilarte dialogó con los obreros y se interesó por el cumplimiento de los convenios laborales, la seguridad en las zonas de trabajo y la necesidad de hacer un uso eficiente de los recursos en medio de las complejas condiciones económicas que enfrenta el país.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/370376-viceprimer-ministro-de-cuba-evalua-programas-de-la-agricultura-en-provincia-central>



Radio Habana Cuba